



2012年
 6月3日(日) No.7
 全教石狩札幌
 電話 fax011-742-0103
 組合メール zenkyo-egao@lagoon.ocn.ne.jp
<http://zen-is.xsrv.jp/>

分会訪問計画

先日の書記局会議で、分会訪問計画を立てました。
 白樺高等養護学校・拓北養護学校・北広島西の里小学校・恵庭市恵み野旭小学校・札幌市立日章中学校・新琴似南小学校・北野平小学校に書記局で訪問したいと思っています。6月6日に西の里小学校に行きます。

道教組代表者会議

5月26日に行われました。①勤務実態調査の状況で退職者からもどのように回答したらよいか、不安の声が寄せられている。理不尽な処分は、絶対にさせない、問題があればすぐ連絡して欲しい。②組織拡大・強化の取り組み、昨年度からの長期の働きかけ・異動前後の機敏な声かけが教訓です。③署名活動 えがお署名 7月20日まで、教育全国署名秋に向けて④勤務の割り振り変更について⑤部活動業務の取り扱い、自校生徒参加は公務として、大会運営は職務専念義務の免除で⑥教職員が教育研究団体の業務に従事する場合の件、「教育研究団体の業務に従事することが、自校の研究研修と密接に関係し公務と同等と考えられる場合は、校長は授業など公務運営に支障のないことを十分確認の上、出張や外勤を命ずることができる」⑦各専門部から⑧内部被爆を防ぐための給食について⑨組合費納入について

退職手当の削減の動きが

6月1日総務省は、400万円を超える金額の国家公務員の退職金削減を組合に提示してきました。民間より公務員が高いというごまかしの格差是正を理由に提示してきています。国民批判的になっている高級官僚の天下り・法外な退職金問題こそ是正すべきです。「身を切る」というごまかしであり、消費税を上げるための地ならしでもあります。退職後の将来設計に重大な影響を及ぼし、地方公務員や民間労働者にも波及し、日本経済を悪化させる施策です。緊急署名もあります。声を大きく上げましょう。

6月の分会活動

学校や分会の状況を考えて、できる事をしましょう。

- 1 運動会や体育大会などで、子どもの成長のために、教職員の気持ちを一つにするものを探りましょう。
- 2 職場の人に見える活動をしよう

署名や宣伝物を配ろう
 えがお署名をお願いします

会計から

5月からの組合費を確定しましたので、お知らせ文書と、納入袋を送付しましたが、何か不明な点がありましたら連絡ください。
 5月分の組合費の納入をお願いします。

今後の日程

- 6月 2日(土) 道教組青年部総会(堂七)
- 6日(水) 西の里小学校分会訪問
- 9日(土) 本部執行委員会 13日(水) 書記局会議
- 15日(金) 札幌地区労連評議委員会 18時半から(神保)
- 16~17日 政令都市交流会北九州(佐々木) 20日(水) 書記局会議
- 23日(土) 被災者支援子どもクラブ開拓の村遠足
- 27日(水) 書記局会議
- 30日(土) 道教組代表者会議(佐々木) 道民教初夏の学習会
- 7月 4日(水) 書記局会議
- 7日(土) 合同支部会議